

Débat avec les jeunes après la projection du film « La Rafle »

mercredi 21.04.2010, 05:03 - La Voix du Nord



Un diplôme d'action citoyenne a été remis à chaque enfant participant à cette action.

| **RETY** |

Soixante jeunes de 10 à 15 ans se sont retrouvés autour du film « La Rafle », en ...

compagnie d'anciens combattants des sections locales de Réty, Rinxent, Marquise et Hardinghen. Cette séance était organisée dans le cadre des actions en faveur du devoir de mémoire et de la citoyenneté.

La projection fut suivie d'un débat animé par Jérôme Elias, de Cinéligue. Les enfants présents à cette séance ont pu prendre conscience des atrocités commises durant la Seconde Guerre mondiale et constater que des enfants de leur âge avaient été victimes, aussi, de la barbarie nazie.

Pour compléter le débat, Jérôme a précisé que ces actes de racisme, d'antisémitisme et de xénophobie doivent être combattus ainsi que toutes les formes d'extrémismes que l'on peut rencontrer.

Puis un diplôme d'action citoyenne fut remis à chaque enfant participant à cette action. Il comporte un acte d'engagement pour continuer à se battre contre le racisme et la violence. Une belle initiative qui fut saluée par les anciens combattants présents à cette projection-débat. •